
 

手芸 
13：00～ 
参加費：300円 

 
 

 

 

作ってみよう 

11：00～ 

参加費：400円 
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Gallery 
step 

☆高槻西部地域活動支援センター ステップ☆ 

住所    高槻市富田町 5丁目 17-5 

ＴＥＬ     072-694-9898 

ＦＡＸ     072-694-9899 

Ｅ－mail   takatukistep@bloom.ocn.ne.jp 

営業日   月曜～金曜 

開所時間  ９時～１７時 

休日    土曜,日曜,祝日,お盆,年末年始 

 

 

 

 

 

 

 

火曜日と金曜日に変更いたします。 

 

 
 

 
２月６日（木） 手芸 
 
桃の節句に向けて、雛飾りを作ります。 
当日完成させるのは難しいと予想される為、６日以降に 

臨時で手芸タイムを取る予定です。少しずつチクチクと縫い

上げて、素敵な飾りを作りましょう。 

                

               開始時間：13時～ 

               材料費：３００円 

               持ち物：特にありませんが、自分の

裁縫道具を使いたい方

はご持参ください。 

２月１４日（金） 
 
ステップ会議の為、16時に閉所いたします。 

ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

２月１２日（水） 製菓 

フォンダンショコラを作ります。 
外側がサクッとした食感で、中にはとろりとしたチ

ョコレートソースが流れ出すのが特徴。 

熱いうちに食べるのがベストだそうです。 

 

開始時間：13：30～ 
参加費：２５０円 
定員：８名 
持ち物：特になし 

2月 

製菓  
13：30～ 

参加費：200円 

定員：8名 

 

 

 
。 

 

 

 

レジン 
13:00～ 

参加費：200円 

定員：4名 
 

 

 

 

 

建国記念の日 

休 
 
 

 

 

 
 

利用者ミーティング 

14：00～ 
 
 

 

２月７日（金） 作ってみよう 

韓国風海苔巻きのキンパを作ります。 
韓国語で「のり」という意味の「キム」、「ごはん」を意味する「パブ」

を合わせてこの名で呼ばれるようになったと言われています。 

開始時間：１１時 

参加費：４００円 

持ち物：特になし 

掲示中のチラシに記載されている     

アレルゲンを確認の上、ご予約ください。  

掲示中のチラシに記載さ
れているアレルゲンを確
認の上、ご予約ください。                  

しばらくお休みさせていただ
いていたインスタグラムの更新
ですが、少しずつ再開します。 
ステップという施設がどうい

った場所なのか、どのような活
動をしているのか等々、地域社
会に向けて発信していきます。 

令和７年 1月 23日(木)に高槻市立生涯学習センター3階研修室

にて開催致しました講演会「親なきあとを見据えて-未来のための支

援-」には予想を上回る多くの方がご来場されました。私たちも親な

きあとに対する関心の高さを改めて感じることができる機会となり

ました。 

ご来場された方々からは「学びがあった」、「気づきを得られた」と

いったご感想をいただいております。今後も親なきあとを頭の片隅

に留めながら日々の業務をおこなっていきたいと思います。 

ご登壇いだだきました講師の方々、ご来場いただいた方々、ご協

力いだたきました関係機関の皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

 

   

令和７年 3月 14日（金） 

15 時から、高槻西部地域活動

支援センターステップの運営協

議会を開催いたします。 

ステップの現状の報告及び今後

の在り方について、出席してい

ただいた皆様と共に意見交換を

おこなえる場となればと考えて

おります。 


